

## BOLETÍN DE PRENSA No. 087 ->>

Por invitación de la asociación catalana de diseño Fomento de las Artes y el Diseño, es que estudiantes del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción podrán representar a la UAA y a México en la XXIV edición de Premios Habitácola.

La maestra Blanca Ruiz Esparza, Jefa del Departamento de Diseño del Hábitat; comentó que para la máxima Casa de Estudios es una gran satisfacción ser la primera institución de educación superior latinoamericana que ha sido invitada a participar en este concurso por la ArquinfAD, un importante referente en el rubro del diseño arquitectónico y de interiores.

Aseguró que gracias a la vinculación previamente establecida entre la UAA y este organismo español, hoy los estudiantes de la Institución pueden involucrarse en eventos que se organizan por el FAD para velar por la cultura del proyecto arquitectónico y del interiorismo, así como vincular a los estudiantes con los profesionistas.

Blanca Ruiz Esparza comentó que este año los Premios Habitácola tienen como tema el desarrollo de un corredor urbano con áreas verdes en Barcelona. Dijo que esta oportunidad permitirá que los alumnos de la UAA compartan experiencias con sus pares españoles.

Fueron en total 20 equipos interdisciplinarios integrados por alumnos del séptimo semestre de Diseño de Interiores y del sexto semestre de Arquitectura, cada equipo presentó su propuesta y ésta fue evaluada por un jurado calificador externo, quien determinó los cinco mejores proyectos que competirán con alumnos universitarios españoles durante la etapa final del concurso en el mes de mayo.

Los profesores asesores de este proyecto fueron Ana Luz Verdín Vargas, Nancy Terán, Víctor Luis Martínez Delgado, Humberto Vázquez, José Díaz Ríos, Alberto Serna y Wendy Martínez.

El arquitecto Alberto Serna, explicó que este es un proyecto de intervención del espacio urbano a través del diseño de un huerto; con el que se busca conectar espacial y conceptualmente varios parques públicos, jardines urbanos y reservas ecológicas que hay en Barcelona a través de un andador o corredor. Éste debe tener una identidad y diseño propio para que los habitantes de la ciudad cuenten con un lugar donde acudir y socializar, y que a su vez produzca cosas útiles para ellos en un ambiente urbano.

Como escuela invitada, el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción participa en una categoría especial, cuya mayor recompensa será consolidar la vinculación con las escuelas de arquitectura de España, la cual se inició desde hace tres años como parte del proceso de internacionalización que dicho centro académico promovió con el FAD.

Además permitirá comparar metodologías y planes de estudios, sobre todo conocer cómo los estudiantes mexicanos pueden enfrentar una problemática urbana arquitectónica-espacial en un entorno distinto al conocido; detalló el asesor Alberto Serna.

Los Premios Habitácola, son impulsados por el ArquinfAD desde 1987, y tienen el objetivo de

difundir la importancia de la creatividad, el compromiso social y la profesionalidad entre las empresas, los organismos y la población en general, apoyando y promoviendo nuevas iniciativas, nuevos planteamientos y nuevos talentos emergentes.

